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XIII. Gcsclzgcbullgspcriode 

No. ,.;/ f I;; --r-. 
der Abgeordneten Dr.Reinhart, Horejs, Jungwirth,-Egg, 

Wille und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend den pOlytechnischen Lehrgang 

Auf Grund der pädagogischen Diskussion im Zuge der Schulreform 
wurde in letzter Zeit auf eine Reform des polytechnischen 

Lehrganges Bezug genommen. 

Die unterzeibhneten Abgeordneten stellen daher an den 
Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende 

A n fra g e·n : 

1. Hurde in der Schulreformkommission oder einer ihrer 
Unterkorr'JJ:nissionen über eine Reform des polytechnischen' 

Lehrganges diskutiert? 

2. Wenn ja: Welche Vorschläge wurden gemacht, insb~s6ndere 

im Hinblick auf berufskundliche Schwerpunkte? 

3. Wurden von Seiten des Bundesministeriums für Unterricht 

und' Kunst eine Enquete im Jahre 1~70 zum polytechnischen 

Lehrgang durchgeführt? 

4. Wenn ja: Welche Ergebnisse zeitigte diese Enquete? 

5. Werden Maßnahmen dahingehend ergriffen, daß die Berufs
vorbereitung der Besucher des polytechnischen Lehrganges 
zielorientierter wird, also daß sich der Schüler speziell 

Ober eine seinen Neigungen entsprechende Berufsgruppe in
formieren kann und nicht nur eine Gesamtübersicht erhält? 
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